
建設現場で活躍する女性社員

平成 30 年 12 月 28 日 愛知県知事 大村秀章氏より

「あいち女性輝きカンパニー」に認証して頂きました。

現在、松平橋上部工事で活躍している輝く女性の一人、菊地

氏へ取材してきましたのでご紹介いたします。

Q1. 実際に現場勤務をしてみてどうですか？

  入社前は鳶さんが作業する姿を危険が無いか監視する仕事だと思っておりました。

しかし、実際はどうしたら鳶さんや他の人が仕事しやすいようになるのか検討し準備

をしていく大変な仕事だと感じました。

Q2. 仕事に対するやりがい等はありますか

まだ新人で、やれることも少なく達成感を感じる場

面が少ないです。

しかし、上司や職人さんから注意されながらも、自

分で考え仕事を無事に完了させたとき、どんなに些

細なことでもすごい達成感を感じ、それが仕事に対

するやりがいになりました。

Q3. 男性が多い職場ですが、困ったことなどありますか？

皆さん優しく接して下さり、感謝しています。

そのため、特に困ったこと等は感じたことはありません。

Q4. 引き続き現場で働いていきたいですか

その時の状況によって変わると思いますが、出産し

子供などが出来るまで、

現場で働いて色々な経験を積んでいきたいです。

Q5. 休日はどのように過ごされますか？

現場勤務前に比べ、家にいる時間が減りました。

土日休みが少なく貴重なため、事前に予定を立て、遠

出をするようになりました。



Q6. 最後に今後の意気込みをお願いします。

会社や現場として面倒くさい存在になったとしても、やりたいことはどんどんやって

いきたいと思います。

女性でも出来るという前例となればよいかと思います。

後輩は「あの人もやってたし、あなたもやってみる？」って挑戦しやすくなると思う

ので、女性代表というわけでありませんが、会社がやったこと無いことにもどんどん

挑戦していきたいです。


